



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 6 Pièces |
| Superficie | 192 m² |
| Référence | 84878556 |
| Prix | 1 890 000 € |

Suresnes

Maison à vendre (92150)

Idéalement situé, à proximité immédiate des meilleures écoles, et des transports, cette belle maison familiale de 1930 a bénéficié d'une totale rénovation en 2003 et propose une superficie de 192m² sur 150m² de jardin arboré. Elle se compose: au rdc : une entrée avec placards, desservant un double séjour-salle à manger donnant sur une terrasse ainsi qu'une cuisine indépendante aménagée et équipée. Au 1er étage : le palier dessert trois chambres équipées de placards intégrés, et une salle de bains. Au 2ème étage : une belle suite parentale avec deux dressings et une salle de bains. En rez de ...

In a prime location, close to the best schools and transport services, this stunning 1930 family house was fully renovated in 2003 and has a surface area of 192m² (2,067 sq ft) on a 150m² (1,615 sq ft) wooded garden. Laid out as follows: on the ground floor: a hall with cupboards, leading to a double-sized lounge/dining room opening on a terrace with a separate fitted and equipped kitchen. On the 1st floor: a landing leads to three bedrooms with built-in cupboards, and a bathroom. On the 2nd floor: a master suite with two walk-in wardrobes and a bathroom. On the garden level, a bedroom with a ...

BARNES HAUTS DE SEINE NORD

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

